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Offrez-vous un havre de paix au coeur d'une demeure ancienne
empreinte de charme et de luxe. Cette maison d'exception, composée
de 5 chambres-suites, vous séduira par son élégance intemporelle et
son confort raffiné. Parfaitement rénovée avec des matériaux nobles,
elle marie a la perfection le cachet de |'ancien aux prestations
modernes les plus abouties. Poutres apparentes, cheminées d'époque,
parquets anciens et hauts plafonds conferent a chaque piece une
atmospheére unique. Cing suites spacieuses et luxueuses vous invitent a

la détente et au bien-étre. Chacune dotée de sa propre salle de ...

Treat yourself to a haven of peace in the heart of an old residence imbued with
charm and luxury. This exceptional house, made up of 5 bedroom-suites, will
seduce you with its timeless elegance and refined comfort. Perfectly renovated with
noble materials, it perfectly combines the character of the old with the most

accomplished modem services . Exposed beams , period fireplaces , old parquet

floors and high ceilings give each room a unique atmosphere. Five spacious and
luxurious suites invite you to relaxation and well-being. Each with its own private
bathroom , they offer a setting of ...

AGENCE DU PHARE
9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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